

## Dimanche 1<sup>er</sup> juin 2025, 7<sup>ième</sup> Dimanche de Pâques Evangile de J.C. selon St Jean 17, 20-26

Jésus est avec les apôtres. Il prend son dernier repas avec eux. C'est la veille du Vendredi Saint. Les yeux levés au ciel, Jésus prie Dieu : « Père *Tu es en moi, et moi en Toi* ».

Là, Jésus se révèle ainsi à ses apôtres. Juda les a quitté définitivement pour dire aux autorités où est Jésus pour l'arrêter. Il appelle Dieu : Père. Jésus se révèle comme le Fils par rapport au Père et le Père et le Fils, cela ne fait pas deux, mais UN.

Maintenant Jésus prie pour l'unité entre nous : « *Qu'ils soient UN en « nous » eux aussi, pour que le monde croie que tu m'as envoyé* ».

Quand Jésus parle de Dieu, il dit « **Nous** ». Jésus est Dieu comme le Père.

En continuant sa prière, Jésus demande pour nous aussi : « *Qu'ils deviennent ainsi parfaitement UN afin que le monde sache que tu m'as envoyé, et que tu les aimes comme tu m'aimes* » Ce n'est pas rien que nous soyons aimés par Dieu !

Il s'agit de l'unité entre nous aussi, dans notre Eglise, comme ailleurs. Ce point est central me semble t-il pour Jésus. Ce n'est pas la première fois que Jésus insiste sur la « relation » qui existe en Dieu entre le Père et le Fils et le Saint-Esprit. Dieu est « relation » en LUI-MÊME. Il nous a créés pour vivre nous aussi en relation les uns avec les autres.

- Devant cette parole de Jésus sur l'unité entre nous, quelle conversion de ma façon de considérer les autres est-elle possible pour moi ? Est-ce central pour moi ? Suis-je interpellé par cette prière de Jésus sur l'unité ? Je ne peux tout changer en moi d'un seul coup. Je peux, si je veux, ressembler un peu à Dieu, changer ma relation avec telle ou telle personne avec qui je ne m'entends pas ...

Acceptons de rester un peu sur ce sujet sans oublier que nous recevons le souffle de l'Esprit Saint envoyé par Jésus le jour de l'Ascension et de la Pentecôte, nous qui participons à cette messe, nous qui allons recevoir Jésus dans la Sainte Eucharistie.

Cette nuit qui précède le Vendredi Saint, Jésus est seul. A part quelques femmes et sa maman, et les apôtres qui ont peur d'être maltraités. Tout le monde est contre lui.

En lui se livre le combat entre la mort et la vie. *Mon âme est triste à mourir.* Mais en cette nuit, Jésus est sûr d'une chose :

**Seul Dieu est vainqueur du mal. Seul Dieu est vainqueur de la mort.**

Amen, Amen Alléluia !